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Бывшие и новые специальные представители обсудили повестку дня «Молодежь, мир и безопасность»

Председатель П.Каума выступила на Постоянном совете ОБСЕ и встретилась с послами

Фара Карими (Нидерланды), занимавшая пост Специального 
представителя ПА ОБСЕ по вопросам взаимодействия с 

молодежью с сентября 2021 года по июль 2023 года, провела 
в понедельник онлайн-встречу со своим преемником на посту 
Специального представителя Моникой Зайковой (Северная 
Македония). Рассматривались задачи привлечения молодежи 
к процессам принятия решений в регионе ОБСЕ и реализации 
повестки дня «Молодежь, мир и безопасность».

Джон Альдаг выступил на международном форуме по борьбе с загрязнением пластиком в Средиземноморье

@oscepa

В ходе своего выступления на Постоянном совете ОБСЕ на 
прошлой неделе Председатель ПА ОБСЕ Пиа Каума изложила 

приоритетные направления деятельности на предстоящий 
год и поделилась итогами 30-й ежегодной сессии Ассамблеи, 
проходившей с 30 июня по 4 июля в Ванкувере. Председатель 
П.Каума подчеркнула, что продолжающаяся война России в первую 
очередь является ударом по народу и суверенитету Украины, оказав 
также серьезное воздействие на ОБСЕ как организацию.

Она отметила, что война в Украине представляет собой 
очевидное, грубое и неисправленное нарушение хельсинкских 
принципов. «Наша Ванкуверская декларация содержит призыв 
обеспечить непрерывную политическую, финансовую, гуманитарную 
и военную поддержку Украине в целях самообороны», - сказала она. 
П.Каума добавила, что, признавая необходимость реагирования на 
потребности наших коллег из парламентской делегации из Киева, 
ПА ОБСЕ приняла решение в Ванкувере о создании Парламентской 

группы поддержки Украины.
Она заявила, что впервые в Ванкуверской декларации 

содержится глава IV, посвященная институциональному 
кризису в ОБСЕ. «Мы выступаем в поддержку ОБСЕ и пошли 
на этот беспрецедентный шаг, будучи глубоко обеспокоены 
сократившимися возможностями организации выполнять свою 
роль» - сказала Председатель. «В нашей Ванкуверской декларации 
заявляется, что «само существование ОБСЕ находится под 
угрозой, что усугубляется политизированными попытками 
помешать финансированию Организации и систематическим 
злоупотреблением правилом консенсуса».

«Последние тенденции, включая блокирование бюджета 
ОБСЕ, отсутствие договоренности по вопросу Председательства 
в следующем году, сокращение роли полевых операций, 
ведут лишь к ограничению нашей общей безопасности» - 
заявила П.Каума, подчеркнув: «Необходимо, чтобы вы и ваши 
правительства приняли во внимание этот тревожный сигнал и 
сохранили дееспособность ОБСЕ». Сейчас это особенно важно, 
в особенности с учетом продолжающейся войны Российской 
Федерации против Украины, подорвавшей дипломатические и 
политические связи.

В Вене у Председателя П.Каумы состоялись двусторонние 
встречи с постоянными представителями государств-участников 
и другими должностными лицами ОБСЕ. Она заверила своих 
собеседников в политической поддержке со стороны ПА 
решительных подходов, направленных на налаживание процессов 
в ОБСЕ.

Во вторник Джон Альдаг, член канадской делегации в ПА ОБСЕ, 
выступил в ходе заключительной сессии конференции Форума 

«Чистое Средиземное море!», где затронул проблему правовых 
и политических вызовов, связанных с пластиковым загрязнением 
морской среды Средиземноморья. Дж.Альдаг, ставший автором 
резолюции «Загрязнение микро- и наночастицами пластмасс» на 
ежегодной сессии в Ванкувере, рассказал об усилиях ПА ОБСЕ 
в области охраны окружающей среды, борьбы с загрязнением 
пластиком, включая работу Общего комитета по экономическим 
вопросам, науке, технологии и окружающей среде. Он подчеркнул, 
что в особенности с 2020 года ПА ОБСЕ возглавляет усилия по 
охране окружающей среды и борьбе с загрязнением, выступая в 
поддержку решительных мер реагирования на многочисленные 
последствия деградации окружающей среды, загрязнения, утраты 
биоразнообразия для здоровья людей и планеты.

Джон Альдаг отметил, что в Ванкуверской декларации ПА 
ОБСЕ подтверждаются принятые в рамках ОБСЕ обязательства 
в области охраны окружающей среды, признается присутствие 
микро- и наночастиц пластмасс в морской среде и атмосфере и 
их воздействие на них. Подчеркивая необходимость совместных 
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международных усилий по решению проблемы данного вида 
загрязнения с учетом его транснационального характера, 
Ванкуверская декларация настоятельно призывает государства-
участники ОБСЕ довести до успешного завершения продолжающиеся 
переговоры по разработке международного юридически 
обязательного соглашения по мониторингу и сокращению 
пластикового загрязнения.

В заключительной конференции Форума» Чистое Средиземное 
море!» (CMS!) по проблеме загрязнения в Средиземноморье, которая 
проходила 10–12 сентября 2023 года в Дебели Ртич, Словения, 
приняли участие члены научных, политических кругов, а также 
представители гражданского и делового сообществ.
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Специальные представители обменялись мнениями о 
последних инициативах ПА, направленных на увеличение вклада 
молодежи, в том числе в рамках вебинара по выполнению 
резолюции 2250 СБ ООН, а также об учреждении парламентской 
неформальной рабочей группы по вопросам молодежи, мира 
и безопасности. Кроме того, они рассмотрели дополнительную 
интеграцию Сети молодых парламентариев в официальные 
структуры ПА ОБСЕ. Ф.Карими проинформировала о своей 
деятельности в области укрепления роли молодежи. На встрече 
также обсуждалось взаимодействие в рамках Ассамблеи по 
вопросу защиты прав будущих поколений в соответствии с 
резолюцией «Будущие поколения», принятой в рамках ежегодной 
сессии в Ванкувере.

Ранее Ф.Карими встретилась с сотрудниками Международного 
секретариата ПА ОБСЕ и обсудила предстоящую деятельность и 
план работы на ее новом посту Специального представителя ПА 
ОБСЕ по Центральной Азии.
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